

## Protokoll der Regionsvorstandssitzung vom 05. Juli 2017

Sitzungsbeginn: 18.30 Uhr

Anwesend:

Marcel Mareien, Regionsvorsitzender  
Rainer Rütten, Regionsspielleiter  
Alexandra Bierbrauer, Regionssportwartin

TOP 1 – Begrüßung, Benennung Protokollführerin

Der Regionsvorsitzende begrüßte die anwesenden Regionsvorstandsmitglieder und benannte die Regionssportwartin Alexandra Bierbrauer zur Protokollführerin.

TOP 2 – Genehmigung Protokoll letzte Regionsvorstandssitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig genehmigt.

TOP 3 – Bericht Regionsvorsitzender

Der Regionsvorsitzende berichtete vom Verbandstag am 30. Juni 2017 in Mülheim-Kärlich: Der Verbandstag sei insgesamt sehr harmonisch und ruhig abgelaufen. Es gab einige geringe formale Satzungsänderungen, die sich aber nicht auf den Spielbetrieb auswirkten. Zum Präsidenten des TTVR wurde Felix Heinemann einstimmig gewählt. Ebenso einstimmig wurde Patrick Aicher zum Vizepräsident Sport gewählt. Frank Mittnacht erhielt als Vizepräsident Sportentwicklung einige Enthaltungen, Anja Becker als Vizepräsidentin Jugend eine Gegenstimme. Alle Beauftragten und Ressortleiter wurden wieder durch den Hauptausschuss bestätigt, bis auf den Schulsportbeauftragten Hans-Peter Führer.

Über den Protest der TTG Moseltal ist nach wie vor nicht entschieden, so dass die betreffenden Staffeltage in den B-Klassen abgesagt wurden.

TOP 4 – Sachstand in den Ressorts

Bereich Schulsport:

Hier gab es keine aktuellen Infos. Benjamin Schmitt hatte auf dem Regionstag erklärt, den Posten weiter besetzen zu wollen.

Bereich Sportentwicklung:

Mathias Waldorf hatte den Regionsvorsitzenden angesprochen. Er wolle künftig wieder aktiver in der Sportentwicklung mitwirken. Möglicherweise könne er in Oberbieber eine Schulsportmaßnahme starten. Allerdings wolle der in Betracht kommende Trainer ein höheres Honorar pro Stunde haben, als der Verband laut aktueller Erstattungsordnung zahlen kann. Ob die Maßnahme nun durchgeführt wird, war nicht bekannt. Alexandra Bierbrauer berichtete, dass die TTF Asbacher Land nach den Sommerferien eine Schulsportmaßnahme in der GS Jungeroth angehen wollen. Marcel Mareien zeigt hier noch mal die Möglichkeiten des Verbandes auf, den Trainer mit 16,00 € die Stunde mitzufinanzieren, bis ein Betrag von 600,00 € verbraucht ist. Alexandra Bierbrauer wird sich mit dem TTVR in Verbindung setzen. Marcel Mareien warf die Frage auf, ob durch den Regionsvorstand ein Aufgabenkatalog für den Bereich Sportentwicklung erstellt werden sollte mit der ersten Aufgabe „Schulsportmaßnahmen“. Dies wird von den anderen beiden Regionsvorstandsmitgliedern als gute Idee angesehen.

Bereich Öffentlichkeitsarbeit:

Der Bereich Öffentlichkeitsarbeit wurde auf dem Regionstag nicht besetzt. Der derzeitige Beauftragte hat andere Aufgaben innerhalb seines Vereins übernommen und wird daher nicht mehr zur Verfügung stehen. Bislang haben der Vorsitzende und die Sportwartin den Bereich mit

abgearbeitet. Die Sportwartin machte darauf aufmerksam, dass hier dringend was geschehen müsse.

#### Regionskader:

Jürgen Steinebach hatte hier einige Veranstaltungen durchgeführt. Als Jugendwart wollte er nicht zur Verfügung stehen. Bezüglich des Kaders hat er sich nicht geäußert. Er war jedoch am Regionstag nicht anwesend und hat sich auch ansonsten nicht mehr beim Regionsvorstand gemeldet. Marcel Mareien wird Sascha Rubröder, der derzeit beim TV Rübenach und beim TTC Olympia Koblenz Training gibt, ansprechen, ob er sich eine solche Tätigkeit zusätzlich vorstellen könne.

#### Girls Cup:

Anke Brück hatte zwei Termine genannt, an denen sie sich die Durchführung des Girls Cup vorstellen könnte. Am 4.11 und am 16.09. An diesen beiden Terminen ist die Durchführung jedoch nicht möglich. Am 4.11. sind Regionseinzelmeisterschaften, am 16.09. sind die TOP 10 Schüler/Jugend. Folgende Alternativtermine sind angedacht: 22./29.10 oder 26.11/4.12. Alexandra Bierbrauer wird sich mit Anke Brück nochmals in Verbindung setzen.

#### Damenspielbetrieb:

Auf die Mail von Alexandra Bierbrauer haben sich insgesamt 11 Vereine gemeldet, in welchen zumindest im Training noch Damen aktiv sind. Die meisten der Damen wollen lieber in Herrenmannschaften verbleiben. Als Alternative zum Damenmannschaftsspielbetrieb bietet sich die Durchführung einer Neuauflage des Cup- & Cake-Turniers (2er-Mannschaftsturnier mit Kaffee und Kuchen) an. Marcel Mareien wird für den 4. bzw. 11. März 2018 in Rübenach anfragen, ob eine der Hallen verfügbar ist.

#### TOP 5 – Bestellung Beauftragte

- Ressortleiter Schulsport: Benjamin Schmitt (TV Feldkirchen), wie gehabt, einstimmig
- Ressortleiter Senioren- und Freizeitsport: Gottfried Brubach (TTG Torney/Engers), einstimmig
- Ressortleiter Sportentwicklung: Mathias Waldorf (VfL Oberbieber), wie gehabt, einstimmig
- Ressortleiter Jugendförderung: Jens Koch (TTC Mülheim-Urmitz/Bhf.) wie gehabt, einstimmig
- Ressortleiter Öffentlichkeitsarbeit: N.N.
- Regionsbeauftragter Pokalspielbetrieb Jugend und Erwachsene: Hans-Peter Pfefferkorn (VfL Oberbieber) einstimmig

Sitzungsende: 21.25 Uhr